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回答者数 （ 1１名 ／ 12名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

 

表紙  平均点 （4段階評価） 

谷津干潟～ラムサール条約登録 30周年～ 
興味 デザイン テーマ 

3.1 3.2 3.5 

御

意

見

等 

・鏡になってるのがおもしろい 

・毎月に比べ、少し地味だったかもしれません。 

・いつもの静かな谷津干潟の様子がよくでています。 

・マンション側ではなく自然観察センター側を載せてもよかったのではないかと思う。文字

が水面に反射している表現は良いと思った。 

・文字が水面に写っているのが技だなと思う。右下の小島が気になった。 

・文字の水面反射の加工がとてもよいと思いました。 

・表紙の写真は毎回明るいものが多いように感じているが、今回は梅雨の時期を反映させ

たのかいつもより暗い感じがした。写真に込める思い（場所ではなく）を表現してもらえれ

ば納得感が増すのではないかと思いました。 

例：ラムサール条約登録から３０周年を迎える梅雨の谷津干潟を高層住宅と対比させて残

された自然の恩恵を表した。 

・市民が見れば谷津干潟とわかりますよね。全体が撮影できる空撮ならすごいですが、ち

ょっと無理ですよね。 

・とても魅力的な写真です。谷津の干潟、ラムサール条約登録３０周年のインパクトがとて

も良い。 

・常日頃見慣れた谷津干潟とは趣を異にする、「登録 30周年の歴史の重み」を感じさせる

に十分な全体的な色調（トーン）で表現したセンスを評価する。もう一点、画面中央に配し

た「コピー」を自然な見せ方で「水面にシンメトリー（反映）」させたこともデザインアイデア

の勝利！最後に右下手前の白色の「通称・貝殻島」は、画面にアクセントを持たせる意味

で重要！ 

記事① 掲載頁 2 平均点 （4段階評価） 

6月 10日は谷津干潟の日 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.5 3.3 

御

意

見

等 

・わかりやすく、参加してみたいと思えました。 

・鳥や魚のイラストがふんだんにあり見やすくなっています。 

・人形劇がどのようなものなのか写真があると良いと思った。 

・この記事で谷津干潟フェスを知り、実際に足を運びました。実際に干潟に入って、漂着した

マイクロプラスチックを拾ってハーバリウムを作りました。 

・行きたいと思わせる内容でしたが、仕事でかないませんでした。 
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・イラストが多くて楽しそうなページです。 

・イラストがワンポイントとなって、興味がわきます。 

・「表紙写真とのコラボ」で、とても気の利いたレイアウト（ページ建て）です。 

記事② 掲載頁 3 平均点 （4段階評価） 

6月は環境月間です 
見易さ 役立ち 充実度 

3.2 3.2 3 

御

意

見

等 

・エコについて自分が何ができるか考える事が出来ました。 

・黄色や緑の文字は見やすくないです。 

・緑とオレンジを基調としていて見やすいと思う。 

・外来種のネタはもう少し拡大してもよいと思った。おそらく市内でも繁殖している川池がたく

さんあると思う。 

・アメリカザリガニの規制が始まることはこの記事で知りました。 

・習志野市独自の内容があればよかった。 

・記事の内容は良いのですが、文字にインパクトがやや欠けているように思えます。字体や

色にやや工夫があると良いのですが。 

記事③ 掲載頁 4 平均点 （4段階評価） 

6月 4日～10日は歯と口の健康週間 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.5 3.6 

御 

意 

見 

等 

・歯の健康について、つい忘れがちで、この記事を読んで改めて思い出しました。チェック

項目もよかった。 

・歯は健康に直結します。年に一回の歯科検診は大事ですね。 

・イラストがあることで、見やすかったと思う。 

・「オーラルフレイル」を知らなかった。ためになった。 

・この記事でオーラルフレイルという言葉を知りました。 

・高齢者対象の記事は、フォントサイズをもう少し上げた方が良いのでは。 

・オーラルフレイルは初めて聞きました。スッキリデザインで見易いページでした。 

・記事の内容もイラストもとても魅力的です。 
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その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

・6月 1日号は色々な事が載っていて、いつもより読み応えがありました。 

・動物の飼い方について少し載っていましたが、もう少し色々知りたいので、今後も載せてほしい。 

・8 ページのお知らせ BOX 内で、令和 6 年度使用教科書の展示会というものがあることを知り、早

速中央図書館に足を運びました。たくさんの学年、教科の教科書がズラッと並んでいて私が子供

の頃にはなかった教科もあり興味深く見させていただきました。 

・6月は○○月間、というのがたくさんあるのですね、どれも興味深く読みました。 

・正副議長の写真とプロフィールが、市民との距離を近付かせる意味でもよいです。 

・第５５回消防団ポンプ車操法大会の写真は活動の内容がわかりやすいです。 

（次頁から 15 日号）
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回答者数 （ 12 名 ／ 12名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

 

表紙  平均点 （4段階評価） 

Ｂｒｉｌｌｉａｎｔ colors of NARASHINO  
興味 デザイン テーマ 

3.4 3.3 3.6 

御

意

見

等 

・あじさいかわいいです 

・市の花がアジサイだと知りました。 

・青と赤紫のあじさいと緑の葉のコントラストが綺麗です。この時期市内のあちこちで、あじ

さいの花が目を楽しませてくれます。 

・ぼかしをいれるならもっとメインとするあじさいを大きくした方がよいと思った。 

・習志野市の花であることの強調は来年もやってほしい。 

・アジサイは習志野市の花だったことを知りました。 

・自分も紫陽花の話題で投稿しましたが、ありふれた被写体なので、変わった撮り方、珍し

いアングルで撮りたいものですね。 

・あじさいの花は習志野市の花です。よい PRになったと思います。 

・「紫陽花は市花」と同時に、先日「梅雨入り」したこの時期の「タイムリーな表紙」になりまし

た。とても「市役所脇歩道」とは思えぬ、”深山幽谷の趣”ある構図とライティング、色調に

好感を持ちます。とても柔らかな日差しの日の撮影が大成功！です。何れにせよ、広報表

紙の「ブリリアントカラー・シリーズ」は、これまでも「評価すべき作品」を多く目にします！ 

記事① 掲載頁 2 平均点 （4段階評価） 

令和 5 年度広報まちかど特派員を紹介します 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・まちかど特派員に関して、知ってる方があまりいないのでこちらに掲載したのは良いと思

います。 

・初めての一面を飾ってくださり、とても光栄です。 

・市長はじめ、広報課の皆様の期待を感じています。 

・地域の様々な話題を発信していきます。 

・腕章の画質があらくて見づらいので、もっと良い画質のものを使う方がよかったと思う。 

・ただただ恥ずかしいですが、以前と同様に反響がありました。 

・ならしの NOW とインスタグラムの説明文がもう少し大きな字でも良かったかも、、、。 

・この記事を読んで、友人、町会の仲間、親戚から連絡をいただきました。身の引き締まる

思いです。 

・”個人情報の秘匿は社会常識”のこの時代ですから、当然と言えば当然ですが、数年前ま

で掲載されていた「顔写真付き・特派員紹介」でしたら、「特派員」により親しみが湧いたと感

じるのは私だけでしょうか？！ 
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記事② 掲載頁 5 平均点 （4段階評価） 

まちでフィットネス 
見易さ 役立ち 充実度 

3.2 3.2 3 

御

意

見

等 

・このような活動がある事を知りませんでした。 

・両親ともいいねと話しました。 

・スポーツインストラクターの派遣で効果的な運動ができるように思います。とてもいい企画

です。 

・今一つどのような施策なのかがわかりにくいところがあった。 

・具体的にどのような指導をしてもらえるのかがわからない。（トレーニングメニュー作りとか

体操の伝授とか） 

・無料でスポーツインストラクターを派遣してくれるのでとてもよい取り組みと感じました。 

・義理の両親等に紹介してみます。 

・難しいですが、この記事だけでは気軽に申し込もうという気持ちにはなれないかも、、、。 

・何かインパクトがほしい。 

記事③ 掲載頁 9 平均点 （4段階評価） 

「電気火災予兆検知研究」モニター募集のお知らせ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.2 3.2 3.1 

御

意

見

等 

・内容が少しわかりにくかった。 

・初めて聞くことでためになった。早速応募したが選ばれるかは微妙だ。 

・自治体と民間が協力する実証事業は大きく賛同します。 

・私もモニター参加を検討してみます。 

・実証用機器を設置してどのようなことを調査するのかが書かれていればよりわかりやすい

と思いました。 

・この記事に興味のない方でも何か引きつけるものがあると良いのですが。 

その他１５日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

・モルックの貸し出し記事がすごく気になりました！無料貸し出し、面白いです！やってみたい。 

・レストランのオープンを待っていました。利用します。 

・記事の掲載順について考えます。教室、講座のお誘い、募集、お知らせ、、、類似の記事はまと

めたほうが見やすいのかどうなのか、内容のボリュームにもよると思いますが苦労されているの

では。 

・第五中学校の生徒が修学旅行で、東京駅での出発式の様子がよくわかりました。頑張っている

なと感じました。 

・消防団員募集の写真・記事の内容は簡潔に書かれていて良い。 

（次頁から広報活動への御意見）
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1月曜日更新 

第 1･3週 月～日曜日 午後 8時 15分から放送(15分) 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】６月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒8名 

Ｂ．見なかった ⇒3名 

【質問 2】（質問 1 でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM 船橋・習志野（11ch）の放送 ⇒3 名 

 Ｂ．市ホームページでの動画配信    ⇒5 名 

Ｃ．大久保図書館でのＤＶＤ貸出し    ⇒ 名 

【質問 3】（質問 1 でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒1名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒2名 

Ｃ．その他 ⇒  名(                     ) 

【質問 4】御意見等があればお書きください。 

・インタビューの中で楽しいことがいっぱいある、放水をしたなどと言っているシーンでその様子など

を映すと状況が伝わりやすいと思った。 

・四中エリアに住んでいるので、子どもたちと一緒に視聴しました。 

・学校の話題がいつも楽しいです。 

・津田沼小学校、第一中学校、習志野高校の校歌を聴きましたが、５０年以上たっても覚えているの

だと、自分自身に驚きました。 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒10名 

 Ｂ．見なかった ⇒ 1名 

 Ｃ．見られない ⇒ 名 （理由：                                       ） 

【質問 2】御意見等があればお書きください。 

・とても見やすいレイアウトです。LINE の情報が役立っています。 

・以前より見やすくなりました。 

http://www.city.narashino.chiba.jp/
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市の広報活動全般について（自由記述） 

【質問 1】御意見等があればお書きください。 

・カラー広報紙は、見やすくわかりやすいです。HP も見出しが一目でわかり、ほしい情報がすぐに取

り出せます。これからイベントが多くなると思いますが、事前の案内をお願いします。 

・ならしの NOWについて、バックナンバーは、現在は掲載年月により配列されています。何かテーマ

（例えば、谷津干潟に関する記事）をもって閲覧しようと思うと、全て見ていくしかなく骨が折れる。閲

覧しやすくするため次のどちらかの便宜が図れないでしょうか。 

１．キーワード検索ができるようにする 

２．目次（掲載年月日とテーマの一覧表）を掲載する 


